

# NOMA ESPACIO

Dirección:

Calle Florencio Quintero, 28, local 3. C.P. 41009 Sevilla

Diseño y Proyecto integral de Interiorismo:

Antoni Ternero Interiorismo

Gestión y dirección de obra:

Antonio Ternero Interiorismo

Promotor:

Antonio y Ana

Arquitectos colaboradores:

David López y Adolfo Ocaña.

Fotografía:

Fernando Alda

## **NOMA ESPACIO**

Descripción + inspiración del proyecto

El proyecto de Interiorismo para Noma espacio nace de lo más sencillo en el diseño, con esta premisa comenzamos a idear como sería un lugar donde ayudar, acompañar y empoderar en salud desde distintas vertientes a través de la escucha, la palpación y la palabra, pero sobre todo con la ciencia.

Comenzar a entender que las líneas más simples dan paz y tranquilidad para que el paciente se sienta en confort y así llegar a la calma suficiente para centrarte en ti, sólo en ti.

Para el diseño de este espacio nos hemos basado en lo dicho anteriormente, dar solidez a la sencillez para que la atención del paciente no se distraiga con elementos externos, esto lo conseguimos depurando las líneas rectas, con materiales nobles, texturas suaves y acabados naturales.

Tras una cortina de vidrio podemos observar 2 gabinetes idénticos situados a cada lado de la sala de espera que divide una planta en forma rectangular, a la izquierda “aire” y a la derecha “tierra”, así bautizamos los 2 gabinetes que flanquean la clínica.

Una pared de listones de madera de roble maciza sobre un tablero de madera de roble rechapada llama la atención del viandante, decenas de líneas verticales alineadas con precisión nos da calma, quietud y solidez para hacer una espera agradable.

A simple vista se puede entender que la madera es el material principal y protagonista de este proyecto.

El color lino usado para las paredes y techo nos dan una luz muy agradable donde la luz cae desde los foseados hacia la pared, bañándola con una iluminación indirecta muy acogedora de luz led de 2.700 ° k.

La madera cobra más protagonismo aun por el contraste obtenido con este tono de color suave y agradable que hemos elegido para vestir el resto de paredes desnudas.

El mobiliario elegido para la sala de espera no podía ser de otra manera que un suave tapizado claro color lino y madera natural.

Los gabinetes están formados por un mobiliario minimalista y acogedor con sus texturas de madera en contraste con 2 acabados, uno de roble natural y otro roble blanqueado, armario-archivador, mesa y sillas para atender cómodamente a los pacientes.

Una celosía de listones verticales fabricada a medida de madera natural nos sirve para separar y dar paso a la sala de tratamiento donde tenemos la intimidad necesaria para recibir los cuidados de nuestro terapeuta.

Hemos dotado de varias soluciones al diseñar la iluminación para así crear distintas escenas según la necesidad del momento con el paciente.

El juego de luces y sombras que hemos creado y que se proyectan en este espacio dan armonía a toda la sala consiguiendo calma y paz.